

Estimados vecinos:

Por segundo año consecutivo hemos tenido que suspender las fiestas patronales en honor a San Pedro. Gracias a la vacunación contra el Covid, podemos realizar algunas actividades que permiten relacionarnos en sociedad nuevamente, con medidas de precaución.

Las actividades medioambientales, teatro, circo, cuentacuentos y otras, nos animaran este verano en la ausencia de las fiestas patronales.

Esperamos que pronto podamos de nuevo dar un paso más, estrechar nuestras manos y abrazarnos sin temor.

Sin olvidar a las personas que nos dejaron y siguen en el recuerdo de todos, en nombre de toda la corporación, os deseamos un

¡¡FELIZ DIA DE SAN PEDRO!!